

Gus Iqdam Naik Mobil Mewah Buatan AS Jadi Sorotan, Pengurus Ponpes: Itu Cuma Pinjaman

Category: News

written by Redaksi | 09/02/2025



ORINEWS.id – Kiai muda Nahdlatul Ulama (NU) asal Blitar Muhammad Iqdam Kholid atau Gus Iqdam masih menjadi sorotan publik. Terbaru Gus Iqdam ‘pamer’ kendaraan mewah yang dipakai untuk menghadiri sebuah pengajian di Pacitan pada 28 Januari 2025.

Aksi ini mendapatkan banyak sorotan karena Gus Iqdam dianggap flexing atau pamer kemewahan dunia kepada masyarakat.

Dalam sebuah video yang beredar, Gus Iqdam mengendarai mobil GMC di sebuah acara pengajian di Pacitan pada 28 Januari 2025 lalu. Dalam video yang diupload oleh akun Smpanturanews itu terlihat Gus Iqdam mengendarai mobil senilai Rp4,5 miliar buatan Amerika Serikat (AS) itu dengan pengawalan ketat dari anggota kepolisian.

“Yang tidak mewah-mewahan cuma Gus Baha,” tulis akun Omahmanies seperti dikutip, Minggu (9/2/2025).

Menyikapi hal ini, pengurus Pondok Pesantren Sabilu Taubah asuhan Gus Iqdam pun angkat bicara. Menurut salah satu pengurus pondok pesantren Sabilu Taubah, mobil GMC itu merupakan milik rekan dari Gus Iqdam.

“Itu (mobil) punya temannya Gus Iqdam. Gus Iqdam dipinjami, disuruh bawa,” kata Ilham Jebor, Pengurus Ponpes Sabilu Taubah seperti dikutip, Minggu (9/2/2025).

Lebih lanjut, Ilham juga menjelaskan terkait pelat nomor mobil GMC yang diduga palsu tersebut. Menurutnya, pelat nomor yang dipakai mobil tersebut adalah asli, namun terdapat kesamaan sehingga harus diproses kembali di kepolisian.

“Kalau masalah plat, itu sebenarnya itu sudah diproses ternyata sudah ada yang pakai. Sebelumnya itu sudah konfirmasi, kalau plat itu belum dipakai katanya disana. Terus ternyata pas sudah kepakai, nah kita enggak tahu. Nah ini sudah di push lagi untuk perpindahan platnya,” ungkap Ilham.

Jebor menegaskan bahwa mobil senilai Rp4,5 miliar itu bukan milik Gus Iqdam. Meski begitu Jebor tidak tahu siapa yang meminjamkan mobil mewah buatan Amerika Serikat itu.

“Bukan (milik Gus Iqdam secara pribadi). Do’akan saja Gus Iqdam bisa beli yang kaya gitu. Temannya yang minjem, kurang tahu saya orangnya yang mana (siapa?), jamaah katanya,” imbuhnya.

Terkait peristiwa yang menghebohkan tersebut, Gus Iqdam pun meminta maaf. Sebagai Kiai muda NU Gus Iqdam pun meminta maaf jika hal itu dianggap salah oleh masyarakat. “Iya masih sekali itu dipakai. Gus Iqdam menyikapi santai, tapi ya bilang mohon maaf kalau ada kesalahan,” tandasnya.

Meski dibantah, namun di media sosial muncul foto-foto Gus Iqdam bersama sebuah mobil GMC di sebuah parkir. Dalam foto tersebut, Gus Iqdam diduga sedang melakukan sebuah ritual syukuran atau semacamnya dengan menyiramkan air ke mobil GMC

berwarna hitam mirip dengan mobil yang digunakannya ke acara pengajian.

Namun yang berbeda adalah pelat nomor mobil tersebut berbeda dengan pelat nomor yang ada dalam video viral di sebuah pengajian di Pacitan.[]